

Proyectan un Nuevo Palacio Municipal

dic 1944 Hoy
Sería levantado en el
Mercado de Colón

Con entusiasmo inocultable informó a los periodistas el Alcalde, señor Nicolás Castellanos, del proyecto de construir un vasto edificio para las dependencias municipales, en el lugar que actualmente ocupa la antigua Plaza del Vapor, en la manzana que comprende las siguientes calles: Galiano, Reina, Aguila y Dragones.

No obstante que se trata solamente de un proyecto, ambicioso por lo que se ve, por el Departamento Legal del Municipio se ha dado inicio al expediente de expropiación de esos terrenos, por la suma de 485 mil pesos, de acuerdo con la declaración jurada de sus propietarios ante la Junta de Amillaramiento.

El edificio o nuevo palacio municipal, según las palabras del Mayor habanero y de procederse en definitiva a su construcción, constará de ocho pisos y dará cabida, en la parte más céntrica de su planta baja, al Teatro Municipal. Calcúlase el costo de la edificación en unos tres millones de pesos, pagaderos en partidas parciales y por año, de acuerdo con los ofrecimientos al respecto de una compañía constructora.

De materializarse el proyecto alcaldicio, el antiguo Palacio de los Capitanes Generales se convertiría en un Centro Cultural, con las oficinas del Historiador, Museo, Biblioteca, etc., debidamente montadas.

Hoy, dic 1944

